

MUNDO

# Escuelas en Afganistán fueron cerradas por 43 casos de intoxicación

El Ciudadano · 3 de abril de 2018

---

*La autoridad sanitaria reportó que la situación de las pequeñas era estable y las autoridades realizan las labores de investigación sobre el caso*



Un total de 43 estudiantes del Colegio Central de la ciudad de Laškar Gāh', ubicado al suroeste de Afganistán, fueron admitidas en el Hospital Central de esa localidad por **presentar síntomas de intoxicación o envenenamiento**, confirmó el responsable provincial de Salud Pública, Aminulá Abid.

De acuerdo con información divulgada en medios digitales, **la autoridad sanitaria reportó que la situación de las pequeñas era estable y al momento reciben atención médica**.

Por su parte las autoridades realizan las labores de investigación y consideran la posibilidad de que el supuesto envenenamiento se produjese a causa del humo procedente de una quema de medicinas caducadas cerca del referido colegio.

En ese sentido, el jefe de Seguridad de Helmand, Guli Khan, informó que se adelantan las pesquisas y que en lo sucesivo dará reportes.

A su vez, el portavoz del Gobierno regional de Logar, Saleem Salé, indicó que **fueron cerrados al menos 30 centros educativos: diez son institutos y otros 20 son escuelas de primaria y secundaria**.

Helmand es una de las localidades con mayor incidencia Talibán, grupo al que pudiera atribuirse un supuesto ataque al centro educativo.

En el año 2005 esta región árabe reportó algunos casos similares, como el envenenamiento de 600 alumnas en un colegio ubicado en la zona oeste. En esa oportunidad las autoridades competentes hablaron de un plan de seguridad para las escuelas.

---

Fuente: El Ciudadano